

えがったなあ

シリーズ



今回は、堀内の^{はるか}遼さん
(旧姓：加藤)と結婚した、
山形市出身の後藤佑太さ
んです。
皆さんよろしくお祈りします。

◆どんなきっかけで彼女(奥さん)と知り合いましたか？
バドミントンの練習で知り合いました。

◆舟形町での生活はどうですか？
のびのびと過ごしながら、洗車やバーベキューが気持ち良くて、楽しく生活できています。

◆舟形町の良いところ・悪いところは？
良いところ のどか。B G 体育館がいつでも使える。
悪いところ 虫が苦手なので、虫がよく出るところ。

◆舟形町に望むことはありますか？
スーパードコンビニが増えてほしいなと思います。
B G 体育館が少し広くなると嬉しいです。

お願い

「えがったなあ」に出てみませんか。
舟形町に嫁いでこられたお嫁さん・お婿さんを募集します。

(連絡先)

舟形町役場議会事務局
☎32-0030 (直通)

声

皆さんの声を掲載する欄です。議会に対するご意見・ご要望等、どうぞお気軽にお寄せくださるようお待ちしております。

私は富田地区で、米作りとねぎを生産している専業農家です。大変ではありますが、とてもやりがいを感じています。冬期間は県道の除雪機械オペレーターとして働いています。

現在、農業を取り巻く環境は大変厳しいものになっていきます。農業者の高齢化による離農や担い手不足に伴う耕作放棄地の増加などが懸念されています。

今後の目標は、作業効率の向上と生産コスト削減に取り組み、規模拡大を図り、安心で安全な農産物を生産して行きたいと思っています。

行政に望むことは、若い就農者が増えるような魅力ある政策を考えていただき、希望の持てる安定した農業経営が出来るように期待しています。



加藤 陽介 さん
(富田二)

(議会より)
安定した農業経営の確立に議会としても協力していきます。

編集後記

3月11日で東日本大震災から10年になりました。災害関連死は約2万2千人に上り、約4万1千人が今も避難中です。復興に向け、国はこれまで約37兆円投入してきましたが、被災地の人口減少は深刻です。人々が安心して古里で暮らせることを願うばかりです。

新型コロナウイルスの感染急増で、県内一部市に緊急事態宣言が出され、午後9時以降の営業自粛を求められています。幸い舟形町では1人の感染者も確認されていませんが、4月19日の週よりワクチン接種を開始します。初確認から1年が経ち、まだまだ収束は見通せませんが、3密をさげ十分注意しましょう。

(石山 和春 記)

発行責任者

議長 八 欽 太
議会広報常任委員会
委員長 伊 藤 欽 一
副委員長 小 国 浩 文
委員 石 山 和 春
委員 荒 澤 広 光
委員 叶 内 昌 樹